

Tabacaleros cubanos llegan a recta final de la cosecha



La Habana, 16 abr (RHC) La [Asociación Nacional de Agricultores Pequeños](#) -ANAP-, en la occidental provincia Pinar del Río, se alista para culminar la campaña tabacalera en saludo al Aniversario 60 de la proclamación de la ley de [Reforma Agraria](#).

Funcionarios de la organización agraria explicaron que aún quedan en los campos unos 8 millones de cujes de la hoja y ello dará lugar a la entrada en funcionamiento progresivo de un centenar de escogidas, consideradas eslabón fundamental en la preindustria del torcido.

Los anapistas integrados al movimiento cooperativo en Pinar del Río y dedicados al cultivo del tabaco, pronostican cosechar al término de la campaña los más de 34 millones cujes previstos.

Los campesinos de la provincia se afanan por llevar a feliz término la campaña tabacalera al cierre de abril, en interés del desarrollo del sector y la economía cubana. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/188532-tabacaleros-cubanos-llegan-a-recta-final-de-la-cosecha>



Radio Habana Cuba